

Bibliothèque de la Société linnéenne de Lyon.

La Société linnéenne de Lyon fut fondée le 23 décembre 1823, à l'imitation de la Société linnéenne de Paris, dont elle fut d'abord une *colonie*, titre qui fut remplacé, dès l'année suivante, par celui qu'elle porte actuellement.

Le promoteur et principal fondateur de la Société linnéenne fut Balbis, auteur de la Flore lyonnaise et de divers écrits sur la Flore piémontaise.

Balbis avait succédé à Allioni dans la chaire de professeur de botanique à l'Université de Turin (en 1800) et aussi à la direction du jardin de botanique de la même ville. En 1819, il fut nommé directeur du jardin botanique de Lyon, et occupa cet emploi jusqu'en 1830.

Outre Balbis, les membres fondateurs de la Société linnéenne furent :

Barre, Briffandon, vicomte de Brosses, Champagneux, Dugas, Alph. Dupasquier, Roffavier, Aunier, Filleux, Gariot, Grogner, docteur Gadien, Dériard, docteur Comarmond, docteur Imbert, Foudras, Lacène, M^{me} Lortet, Madiot, Muthuon, ingénieur des mines, Morel d'Epaise, de Martinel. Puvig, abbé Pagès, Tabareau, officier du génie; Tissier, professeur de chimie; Trélis, Voluy.

La Société se composait, en outre, d'associés correspondants.

Depuis l'origine, les séances ont lieu une fois par mois, le premier lundi pendant les premières années; actuellement le second lundi.

Les séances se tenaient à la Préfecture jusqu'en 1855; depuis cette époque, elles ont lieu dans le bâtiment de la mairie du 4^e arrondissement, place Sathonay, où se trouvent les collections de la Société, composées :